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A las 09:30 a.m. del primero de julio, buena parte de los actores convocados a la Mesa de
Diálogo y Negociación, se encontraban en el ‘Campamento por la Dignidad’ de Providencia y
Santa Catalina, ubicado en el sector de Old Town, en una maravillosa bahía donde convergen
varias luchas; con la cuenca del arroyo del Bowden, como su principal protagonista.

  

  

  

Hace 114 días un grupo de hombres, ahora asociados en una federación conformada por
cuatro asociaciones de pescadores, se rebelaron en contra de la construcción de una Base de
Guardacostas de la Armada de Colombia, inmediatamente después del huracán Iota, en un
predio donde, dada su importancia ambiental, no se permite tal edificación, de acuerdo con el
Esquema de Ordenamiento Territorial (EOT).

  

Con la bienvenida de las banderas azul, blanco y verde de Providencia, que ondean siempre
en el Campamento, los presentes arribaron dispuestos a avanzar en la agenda, de acuerdo a
las conclusiones y tareas de la pasada Mesa, las cuales quedaron consignadas en un acta,
Pero las ausencias del Gobernador y del Alcalde, y el no envío al menos, de sus delegados
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autorizados; atrasaron la toma de decisiones, produciendo cierto desgaste en el proceso.

  

Entre los puntos de discusión de imperiosa urgencia, aplazados hasta que se genere una
nueva fecha de diálogo, están el retiro de los Guardacostas de la cuenca del Bowden; y los
proyectos productivos que gestionan los pescadores frente a la parálisis de sus faenas, pues lo
perdieron todo durante en el huracán.

  

Entre los actores oficiales que acudieron, estuvieron los representantes oficiales de los
ministerios del Interior, Trabajo, Transporte y Vivienda; de la Procuraduría Ambiental y Agraria,
de la Autoridad Nacional de Acuicultura y Pesca (AUNAP) y el comandante regional de la
Armada nacional. Además de la Corporación Ambiental Coralina.

  

Por parte de la comisión facilitadora, asistieron la congresista Elizabeth Jay-Pang; el presidente
de la Autoridad Raizal, el pastor Alberto Gordon; catedráticos de la Universidad de Los Andes e
integrantes de los procesos que se gestan en la Federación, representados por la Autoridad
Raizal del municipio, el Comité Cívico Permanente por la Dignidad, la Junta de Acción
Comunal, Asoprovidencia, la Guardia Raizal y, desde luego los federados.

  

Seguir adelante

  

No obstante la ausencia de los gobernantes de ambas entidades territoriales (Gobernador y
Alcalde), el representante de los pescadores, Edgar Jay, expresó que los acuerdos deben
seguir adelante.

  

“Ya estamos en el reconocimiento de los actores y para que esto se pueda dar, las partes
legítimas, idóneas y necesarias para construir un proceso tienen que sentarse; y creo que ese
fue el gran salto que dimos, ya estamos listos para construir vasos comunicantes con miras a
crear los mecanismos y las comisiones temáticas para darle vida a los acuerdos que vayan
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resolviendo nuestras dificultades”, manifestó.

  

En la medida en que todos los actores converjan al encuentro, mientras tanto se reunirán las
comisiones temáticas durante el mes de julio para clarificar los mecanismos de solución y para
la ejecución de las ayudas humanitarias para pescadores y agricultores de Providencia. Sin
embargo, es necesario que el gobernador y el alcalde participen en el proceso.

  

En cuanto a los efectos negativos directos y transversales de la llamada Reconstrucción de
Providencia, continuará la veeduría permanente desde el Campamento y otras instancias que
verifiquen la acción y el calendario tantas veces modificado.
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